

Autor	Beitrag
<p>gmg 27.05.2015 18:12</p>	<p>Mit Interesse konnte ich feststellen, dass in diesen mageren Jahren die PTB mittlerweile sogar GSG zulässt, bei denen die Bedientasten für die Fernsteuerung des Spiels des GSG sich in den Stuhllehnen des zugelassenen Stuhls befinden! :applaus:</p> <p>Außerdem gibt es in dem zugelassenen Stuhl - dieser ist ja wohl Bestandteil der zugelassenen Geldspielgerätebauart - noch fette Basslautsprecher für den Zocker. :freak:</p> <p>...und natürlich noch den altbekannten Fußschalter :party4:</p> <p>Das Kind trägt den Namen Bauart 3010. :respekt:</p> <p>Grüße</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:

- Bauart 3010.jpg 61 KB